



Blog sur l'atelier scientifique "Quelques conséquences du réchauffement climatique"

publié le 02/04/2015

Les élèves de l'atelier scientifique ont réalisé un blog relatant leurs travaux sur "Quelques conséquences du réchauffement climatique" que vous pourrez voir en suivant le lien ci-dessous :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/clgrc-atelier-scientifique-sciences-physiques> ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.